

From: [Arellano, Joey](#)
To: [FLHouseDems](#)
Subject: COMUNICADO: Rep. Valdés abrirá las puertas para que los ciudadanos puertorriqueños accedan a documentos vitales en el área de la Bahía de Tampa
Date: Tuesday, December 5, 2023 2:54:19 PM

PARA DIVULGACIÓN INMEDIATA

5 de diciembre de 2023

CONTACTO

Sarah Foster
Oficina de la Representante Estatal Susan L. Valdés
Sarah.Foster@myfloridahouse.gov
(813) 673-4673

La Representante Susan Valdés abrirá las puertas para que los ciudadanos puertorriqueños accedan a documentos vitales en el área de la Bahía de Tampa

TALLAHASSEE, Fla. – La representante estatal Susan L. Valdés (D-Tampa) encabeza una iniciativa destinada a facilitar el acceso a documentos gubernamentales esenciales para los ciudadanos puertorriqueños que residen en el área de la Bahía de Tampa. En el 15 de diciembre de 2023, la **representante Valdés** recibirá a la [Administración de Asuntos Federales de Puerto Rico \(PRFAA, por sus siglas en inglés\)](#) en su oficina del distrito, inaugurando una instalación temporal para brindar servicios a la comunidad puertorriqueña.

Este evento marca el lanzamiento de un esfuerzo concertado entre la **Representante Valdés** y PRFAA. La oficina temporal de PRFAA ofrecerá asistencia para obtener documentos vitales, incluyendo certificados de nacimiento, matrimonio, defunción y certificados de la Administración de Manutención de Niños (ASUME), así como el historial de conducir y servicios de sellos de renta internas para agilizar el proceso para los necesitados.

“Estoy encantada de extender las instalaciones de mi oficina a PRFAA, asegurando un acceso más fácil para que los puertorriqueños obtengan sus documentos gubernamentales necesarios. Los puertorriqueños son ciudadanos estadounidenses y merecen un acceso conveniente a estos servicios fundamentales. Estoy orgulloso de poder ayudar con eso”, dijo la **representante Valdés**.

Aprovechando el compromiso de PRFAA de servir a los puertorriqueños en todo los Estados Unidos, esta colaboración hace eco del reciente establecimiento de su oficina de tiempo completo en Orlando, Florida. Esta iniciativa representa un paso significativo en la extensión de estos servicios vitales al área de la Bahía de Tampa.

“Agradecemos a la Representante Susan Valdés, del distrito 64 de Tampa, por esta grandiosa iniciativa para la comunidad puertorriqueña en Tampa. Tanto la oficina de la representante como nuestra oficina compartimos un profundo compromiso con el bienestar de la comunidad puertorriqueña, reconociendo la importancia de la unidad y el apoyo. Esta colaboración ejemplifica nuestros valores compartidos, enfatizando la

importancia de la comunidad y la colaboración entre gobiernos”, dijo **Mayra Ramos Miró**, directora regional de PRFAA, Florida.

Igualmente, el director ejecutivo de PRFAA, **Luis Dávila Pernas** expresó, “Estas actividades de servicio amplían nuestro alcance y cercanía a la comunidad puertorriqueña en la Florida, siendo este el estado de mayor concentración de puertorriqueños en la nación americana. Estos eventos nos permiten abordar los desafíos únicos que enfrenta la creciente población puertorriqueña diariamente. Agradezco a la representante Valdés por su compromiso y por permitirnos continuar llevando estos servicios de gran importancia a todos los puertorriqueños”.

El evento está programado para llevarse a cabo en la oficina del distrito de la **Representante Valdés**, ubicada en 2221 N Himes Ave, Suite B, Tampa, FL 33607, el próximo 15 de diciembre de 2023, de 9 a.m. a 3 p.m. Para obtener más información sobre los servicios ofrecidos y para reservar una cita, diríjase al sitio web de PRFAA: <https://prfaafl.simplybook.me/v2/>.

###